

Ramalan Baba Vanga dan Nostradamus untuk 2025, Perang Besar Eropa Hingga Kemunculan Wabah Kuno

Category: Internasional, News
written by Redaksi | 07/01/2025



ORINEWS.id – Ramalan dari mistikus legendaris [Baba Vanga](#) dan Nostradamus telah menarik perhatian banyak orang selama bertahun-tahun dan memunculkan rasa ingin tahu tentang keakuratannya. Kedua peramal ini, diketahui telah membuat prediksi yang mendekati atau banyak dianggap akurat tentang masa depan.

Kekuratan prediksi kedua tokoh ini membuat banyak orang bertanya-tanya apa mereka benar-benar memiliki penglihatan tentang masa depan. Kini di awal 2025, banyak yang kembali melihat apa saja yang telah diramalkan Baba Vanga dan [Nostradamus](#) untuk tahun ini.

Ramalan Baba Vanga

Baba Vanga yang dijuluki Nostradamus dari Balkan, menjadi tenar karena sejumlah prediksinya yang dianggap akurat, termasuk tentang serangan 9/11, kematian Putri Diana, bencana Chernobyl, dan bahkan Brexit.

Mistikus yang lahir di Bulgaria, Vanga kehilangan penglihatannya pada usia 12 tahun setelah badai hebat, dan kebutaannya juga dikabarkan disebabkan oleh sambaran petir.

Untuk tahun 2025, Baba Vanga telah meramalkan perang yang dahsyat di Eropa, yang akan menghancurkan benua itu dan menelan banyak korban jiwa. Tidak seperti konflik Rusia-Ukraina yang sedang berlangsung, perang baru ini diperkirakan akan menjadi peristiwa yang berbeda yang akan membawa kehancuran yang tak tertandingi.

Selain tentang peperangan, Baba Vanga juga meramalkan kemungkinan pertemuan dengan alien dan lompatan signifikan dalam telepati manusia. Ia percaya bahwa pada 2025, manusia akan menyempurnakan kemampuan telepati, yang mengarah pada transformasi besar dalam cara orang berkomunikasi satu sama lain.

Ramalan Nostradamus

Nostradamus adalah astrolog Prancis abad ke-16 yang terkenal dengan syair-syair misteriusnya yang dilaporkan telah meramalkan peristiwa-peristiwa sejarah penting. Ramalan Nostradamus sering kali dibalut misteri dan simbolisme, yang terkadang bisa diterjemahkan menurut berbagai interpretasi.

Di antara peristiwa-peristiwa besar yang konon diramalkan Nostradamus adalah kebangkitan Adolf Hitler, pembunuhan John F. Kennedy, dan bahkan pandemi Covid-19.

Untuk tahun 2025, Nostradamus telah memperingatkan tentang “perang yang kejam” di Eropa yang akan menyebabkan penderitaan yang meluas.

Ia juga meramalkan munculnya kembali “wabah kuno” yang dapat membawa kehancuran yang lebih dahsyat daripada konflik militer mana pun.

Nostradamus telah meramalkan berakhirnya perang Rusia-Ukraina,

meskipun tidak melalui perdamaian tetapi melalui kelelahan bersama, karena kedua belah pihak diperkirakan akan menghabiskan sumber daya mereka.

Selain ketegangan geopolitik, ia meramalkan bencana alam dahsyat di Brasil, termasuk letusan gunung berapi dan banjir besar, yang dapat berdampak luas pada keseimbangan kekuatan global.

Kemiripan Ramalan Baba Vanga dan Nostradamus

Meskipun memiliki latar belakang dan masa hidup yang berbeda, baik Baba Vanga maupun Nostradamus memiliki ramalan yang sangat mirip untuk tahun 2025.

Kedua ahli mistik tersebut meramalkan konflik besar di Eropa yang akan meninggalkan bekas luka yang bertahan lama di benua tersebut, serta bencana alam yang akan menghancurkan wilayah-wilayah di seluruh dunia. Mereka juga meramalkan kemajuan signifikan dalam komunikasi manusia, khususnya melalui telepati, dan kemungkinan pertemuan dengan makhluk luar angkasa.